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2016 年度第 4回幹事会議事概要（案） 

 

日 時 平成 28 年 12 月 13 日（火）17:30～（正副幹事長会議 16:30～） 

場 所 東京ガス四谷クラブ 

出席者 33 名 

議 題 

１．卒業 50 周年記念事業の反省について 

  標記記念事業について、幹事長から以下のとおり報告があり了承した。その上で意

見を求めたが、反省すべき点など意見・要望はなかった。 

（１）記念事業の実施状況及び参加者数について 

＜第 1 事業＞ 6 月 24 日、定時総会当日、卒業 50 周年イベント（記念式典・祝賀会、

講演会、落語会）を開催した。当会未加入の同期生も参加対象とし、当会の PR と

入会勧誘を行った。参加者数は、来賓 6 名＋会員 81 名＋特別参加 29 名（うち同期

生 20 名）、計 116 名）。 

＜第 2 事業＞ 9 月 28 日に会報（卒業 50 周年記念号）を発行し、会員以外の式典参

加者にも送付した。座談会参加者は 12 名、寄稿者は 30 名。 

＜第 3 事業＞ 9 月 7-8 日、卒業 50 周年記念「諏訪・蓼科高原バス旅行会」を実施し

た。参加者数は 40 名。 

＜第 4 事業＞ ホームカミングデーで卒業 50 周年の学員対象に実施される「5 校地バ

スツアー」と「卒業後 50 年学員懇親会」に参加し、当会未加入の同期生には当会

の PR と入会勧誘を行った。参加者数は、①5 校地バスツアーに会員 6 名（参加者

総数 98 名）、②卒業後 50 年学員懇親会に会員約 60 名（参加者総数 184 名）。①

＋②の参加者数は会員約 66 名、当会未加入の同期生 216 名、合計 282 名。 

（２）参加呼び掛けについて 

上記記念事業の実施に当たっては、当会役員から各事業への参加を呼び掛けたほか、

卒業 50 年の同期生約 4 千名に対しては、大学からホームカミングデー案内を送付

した際、当会メッセージを同封し、ホームカミングデーと卒業 50 周年記念式典への

参加を呼び掛けた。 

（３）実施報告について 

・第 1・2 事業については、会報「卒業 50 周年記念号」（9/28 発行）に掲載し、第 3・

4 事業については、会報次号に掲載予定。 

・当会ホームページには定時総会及び第 1～4 事業の実施報告を掲載した。 
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・学員時報 1 月号及び学員会ホームページには、定時総会及び第 1～4 事業の実施報告

を寄稿予定。 

（４）補助金申請について 

学員会に対し講演料と会報記念号発行費の補助金 2 万円＋10 万円を申請した。 

（５）記念事業による入会者 

 片野晴彦氏（理・精）、宮澤光久氏（理・電）、土岐邦成氏（法・法） 

（６）以上、第 1～4 記念事業を計画どおり実施し業務を完了したので、本日をもって役

員全員による「卒業 50 周年記念事業実行委員会」を解散する。 

 

２．役員改選について 

・来年は役員改選期であり、次回総会に役員改選案を提案しなければならない旨、幹

事長から説明があった。 

・次期幹事長と事務局長の候補者については次回幹事会（3 月）で選考することとし、

適任者がいる場合は、事前に適任者を幹事長に推薦することとした。 

・副幹事長候補者については、従来通り各学部・体育会から選出することとした。 

・幹事候補者については、島藤副幹事長から有山至会員の推薦があり、異議なく承認

した。他に適任者がいる場合は幹事長に連絡することとした。 

 

３．事務局体制の充実について 

 ・今期「事務局長」の選任については前回総会において幹事会に一任されたが、まだ

空席のため早急に選任する必要があり、至急自薦他薦でお願いしたい旨幹事長から

推薦依頼があった。 

 ・事務局幹事については募集中。 

 

４．今後の事業実施予定について 

 ・箱根駅伝予選会敗退で中大が本戦不参加となったため、当初計画の駅伝応援・新年

会は中止となった。このため、本日の幹事会で改めて新年会開催希望の有無を確認

した結果、特に開催希望はなく、本年度は新年会を開催しないこととした。 

併せて、箱根駅伝担当の高橋駿介幹事から、箱根駅伝の見通しについて、①藤原

新監督のもとで 1、2 年生は自己記録を着実に更新しており、来年の予選会に期待し

たい、②2 年の堀尾謙介は今度の箱根駅伝本戦に学連選抜で 2 区を走る予定である

旨の報告があった。 
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 ・大相撲観戦＆ちゃんこについては、角田担当幹事から椅子指定席券が 3 枚残ってい

る旨の報告があり、希望者は申し込むこととした。 

 ・青梅マラソン出場・応援・慰労会については、直井担当幹事から例年通り出場・応

援・慰労会（かんぽの宿青梅）を実施する旨の案内があった。 

 ・次回幹事会は例年通り 3 月に開催することとし、開催日は幹事長に一任した。 

 

５．来年度の事業計画案について 

 ・総会イベントについては、講演会か音楽会かについて特に要望はなく、次回幹事会

において幹事長から提案することした。 

 ・旅行会については、担当の小笠原幹事から映画『卓球温泉』のロケ地にもなった木

造 3 階建てが 3 棟連なる長野県田沢温泉へのバス旅行会の提案があり、これを 9 月

に実施することで、次回幹事会に企画案を提示することとした。 

 ・会報については、次号は 5 月発行とし、原稿締切は 3 月末日とすることとした。 

 

６．その他 

 ・学員会主催の白門ミーティング（年次支部ブロック）が年明け 1 月 22 日（日）に京

王プラザホテルで開催されるため、「学員会本部の事業・活動等」及び「大学の経

営、教育・研究全般」に関する質問・意見・要望がある場合は、12 月 16 日までに

メール又は fax で幹事長まで連絡することとした。 

・第 2 回支部会報コンテストについては、本年 9 月 28 日発行第 56 号会報「卒業 50

周年記念号」で応募することとし、広報担当の橋本幹事が申込書を作成し、幹事長

から学員会へ申し込むこととした。 

・学員時報年賀広告については、例年通りのサイズ（掲載料 3 万円）で幹事長が申込

済み。 

以 上 

◎忘年懇親会を開催 

幹事会終了後、同所で 35 名が参加して忘年懇親会を開催した。卒業 50 周年式

典・祝賀会の司会を担当した前川千恵子さんも特別参加した。 

 


